

Hoy, día caótico para el Centro de la Ciudad de Toluca



MARHTA ROMERO

¡No hay fecha que no se cumpla, plazo que no se venza, ni deuda que no se pague", así cita este famoso refrán y al parecer este lunes es la fecha pactada para que en el Estado de México los diputados locales aborden y posiblemente aprueben la despenalización del aborto en la entidad más poblada del país.

Por ello, se prevé que sea un día caótico porque organizaciones feministas que integran el colectivo "Marea Verde", grupos ProVida, el Comité Directivo Estatal del PAN y hasta la Arquidiócesis de Toluca, a través de sus respectivas redes sociales, han exhortado a los ciudadanos a manifestarse frente a la sede del Poder Legislativo, las primeras para apoyar la aprobación del aborto y los otros tres restantes para defender la vida.

Ante la convocatoria emitida para manifestarse no solo por este hecho sino también por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el edificio del Poder Legislativo fue blindado con mallas metálicas. Las colectivas feministas y activistas que integran el frente Marea Verde, han convocado a una movilización frente al Congreso Local en punto de las 10:00 horas bajo el lema ¡Vamos juntas por la despenalización del aborto!, para llamar a las, les y los diputados a votar a favor de la Interrupción Legal del Embarazo para que el Estado de México sea la entidad número 18 en avalarla.

"El próximo #25N tenemos una cita con la historia. Hoy más que nunca la #MareaVerdeEdoMex nos necesita unidas. Por nosotras, por nuestras hijas, por nuestras nietas, por nuestras amigas y por todas. ¡Cerremos filas por todas!", señalan en otra publicación.

En contraparte, Grupos ProVida como Iniciativa Ciudadana, Mujeres de Iniciativa, Frente Nacional por la Familia, Pasos por la Vida, 40 Días por la Vida, Solidar, Expo Vida y Familia, así como Actívate, han citado el mismo día, lugar y hora para levantar la voz en contra del aborto.

Mientras que en un mensaje firmado por monseñor Raúl Gómez González, arzobispo metropolitano de Toluca convocó a los laicos a participar en la "Concentración por la Vida", promovida por Dimensión de Vida de la Arquidiócesis de Toluca.

"Ante la casi inminente aprobación de leyes que dañan profundamente el amor a la vida y la introducción de la cultura de muerte en los códigos que rigen la sana convivencia de nuestra sociedad, la iglesia en su misión de madre y maestra, consciente de que la voz de Cristo no tiene caducidad, nos recuerda que la sacralidad de la vida humana y su dignidad son reflejo permanente del amor infinito y misericordioso del Señor", señala

Ciudadanos Pro Vida, acusan a legisladores ser asesinos de niñas y niños que están por nacer

Esto ante la posible aprobación de la despenalización del aborto; por lo que piden hacer un voto a conciencia y "con el corazón"

MIREYA ÁLVAREZ

Este domingo en diferentes puntos del Estado de México, aparecieron colgadas diferentes mantas, denunciando a las y los diputados locales de imponer el asesinato de niñas y niños que están por nacer, al querer aprobar la despenalización del aborto hasta las 12 semanas de vida.

En las mantas colocadas en diferentes puntos estratégicos como: en los puentes que se encuentran sobre: Av. Mario Colín Centro de Tlalnepantla; Col. Lomas Verdes Alteña II; Av. Periférico Norte Av. Lomas Verdes, Municipio de Naucalpan, a la altura del Rodeo Santa Fe; Av. Periférico Norte; sobre la plaza comercial Mundo E.; Av. Paseo Tollocan, San Mateo Atenco, Toluca y Boulevard las Torres, a la altura del Parque Metropolitano Bicentenario, de la capital mexiquense, se puede leer: "Diputada y Diputados del EDOMEX quieren asesinar niños y niñas en el vientre de su madre. ¡Ya no más Muertes! ¡Voten con el corazón!

Con estas acciones, los ciudadanos en favor de la vida desde la concepción, exigen a los legisladores votar con el corazón antes de aprobar la despenalización del aborto en la entidad mexiquense, esta iniciativa dijeron, además de quitar la vida de las niñas y niños también atenta contra la vida de sus madres.

Y es que, de acuerdo con un estudio elaborado, por el Melisa Institute, denominado "¿Cómo reducir la mortalidad materna en México?", el Estado ocupa el lamentable y deshonroso sexto lugar con la más alta mortalidad materna de los 32 estados del país.

"Siendo las principales causas de muerte de la mujer: la Hipertensión Gestacional, Eclampsia y toxemias del embarazo que representan el 31.6 por ciento. La hemorragia representa el 17.7 por ciento de las muertes. Las defunciones obstétricas indirectas por enfermedades existentes antes del embarazo representan el 16.8 por ciento", se lee en él.

Por lo que nuevamente vieron la necesidad de exhortar a los diputados de la LXII legislatura local a reflexionar su voto, y no por una presión social.



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES

IEEMoficial
 IEEM_MX
 ieem_mx
 @ieem_mx
 IEEMoficial

TÚ HACES LA MEJOR ELECCIÓN